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Info:  

Neue Melde-Stelle für Hinweis-Geber 
 

 Liebe Beschäftigte, 

liebe Mitarbeitende, 

heute informieren wir über eine neue Melde-Stelle. 

Die Melde-Stelle nimmt Hinweise zu Verstößen an. 

 Verstoß ist ein anderes Wort für: 

- Straf-Tat 

- oder Verbrechen 

 Was kann gemeldet werden? 

Zum Beispiel: 

- Verstöße gegen das Gesetz. 

- Verstöße gegen den Arbeits-Schutz. 

- Verstöße gegen den Daten-Schutz. 

- Hinweise zu körperlicher Gewalt. 

 Wer kann Hinweis-Geber sein? 

Jede Person die mit der ASE oder LH in einer beruflichen 

Verbindung steht. 

Zum Beispiel: 

- Beschäftigte und Mitarbeitende 

- Bewerber und Bewerberinnen 

- Auszubildende oder Praktikanten 

- FSJ´ler und BFD´s 

- Lieferanten 

- Dienstleister 

ASE = Albert-Schweitzer-Einrichtungen 

LH = Lebenshilfe Dinslaken 
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 Um ihrem Hinweis nachzugehen, 

muss geklärt werden: 

Wer hat etwas gemacht? 

Was hat jemand gemacht? 

Wann ist das passiert? 

Wie ist das passiert? 

Wo ist das passiert? 

 
 
 
 
 
 

@ 

Wie werde ich Hinweis-Geber? 

Unter der Telefonnummer 0170 96 25 798   

können Sie um Rückruf bitten. 

Oder Sie schreiben eine E-Mail an: 

Meldung_ASE_LH@t-online.de 

Oder Sie machen einen persönlichen Termin. 

 Alle Meldungen werden vertraulich behandelt. 

Alle Meldungen werden fair und schnell bearbeitet. 

Auch, damit der Verstoß nicht noch einmal passiert.  

   Ihre Ansprech-Personen für Hinweise sind: 

Marlene Staudinger  

und 

Alina Peters 

 
 

    IBM 
Alle anderen Beschwerden oder Meldungen  

zu Regel-Brüchen werden bitte weiter über das IBM gemeldet. 

IBM = Ideen- und Beschwerde-Management 
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